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令和６年度八頭町教育委員会　５月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和６年５月２３日（木）午後１時３０分～午後２時００分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、小林委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・小学校３校の運動会が先週行われた。郡家西小学校は今週、八頭中学校は秋に 
開催予定。 

・八東総合運動公園の野球場にコウノトリの足場を設置したが、ヒナが１羽孵ったよう 
だ。孵化してから４３日を目途に足環をつけるよう設定している。 

・教科書採択をするのに地教委の採択を 7 月の定例会で行う。 
 

議案  
議案第１号　専決処理の承認を求めることについて  

（八頭町社会教育委員の委嘱） 
・任期は２年だが、小・中学校長の代表と小・中学校ＰＴＡの代表が変更。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　八頭町交流広場条例の廃止について 

・平成２１年まではハーモニィカレッジが指定管理者となっていたが撤退した。今まで

行政財産だったが、普通財産にすることで広く一般の方へも貸出できるようになる。 

（委員）普通財産とした後の利用イメージはあるか。 

（課長）登山ガイドから拠点として使いたいとの相談等がある。条例の縛りなく、幅広く

活用できる。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第３号　令和６年度一般会計補正予算（第２号）について  
･スクールバス管理運営費は、運転手の通勤手当を補正。 

・外国青年招致事業費は、ALT が急遽退任したため、新たな ALT を招致するため

の経費。 

（委員）ALT は来られるのか。 

（次長）来る予定だが、まだ確定ではない。招致にかかる経費は計上しておかないと 

いけない。 

・中学校管理運営費は、八頭中学校の校舎屋根防水等改修工事にかかる経費。 

（教育長）この他に郡家東小学校の改修と、船岡小学校のエレベーター改修が終わ 

れば、大規模な工事は当分ない。 

・中学校教育振興費は、運動部外部指導者制度の導入にかかる経費。県委託金の
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1/2 補助がある 

・公民館総務費は、大集会室の天井改修工事にかかる経費。 

（教育長）今回修繕を行うが、建築から来年で５０年になるため、今後改築等の検討 

も必要となる。 

・文化財保護総務費は、コウノトリの足環装着や防球フェンスの取付にかかる経費。

防球フェンスはコウノトリの糞が落ちてきて衛生的にも良くないため囲いをするもの。 

（委員）足環は誰がとりつけるのか。 

（課長）豊岡のコウノトリセンターの獣医師や野鳥の会の資格を持った方など。足環

の装着だけでなく、健康チェックや血液検査も行ってもらう。 

・船岡トレーニングセンター管理費は、運動場バックネット修繕にかかる経費。 

・全委員一致で承認した。 

 
その他  

・令和５年度教育課程実施報告並びに令和６年度教育課程編成届について 
・教育委員学校訪問について 

６月１７日（月）八頭中学校　 ９：４５～１３：０５（給食あり） 
６月２５日（火）八東小学校  １０：３５～１２：５５（給食あり） 

　　　６月２６日（水）船岡小学校  １０：３５～１２：５０（給食あり） 
　　 
 
 
 


